

Presidente Boric llega este miércoles a su región para visitar Tierra del Fuego

Luego de la controversia con Argentina por la instalación de paneles solares en el Hito 1, el Mandatario Gabriel Boric arribará a Magallanes este miércoles 26 de junio y permanecerá hasta el viernes 29 de junio. Desde La Moneda descartan que el Presidente realice una visita a la zona del cabo Espíritu Santo y que este viaje tenga relación con dicho episodio.

Durante este viaje visitará por primera vez bajo su mandato las comunas de Primavera y Porvenir, en donde recorrerá las obras del nuevo gimnasio Mario Zavattaro y el CFT estatal de Magallanes.

También visitará la comuna de San Gregorio en donde se está construyendo el Centro Comunitario de Cuidados Villa Punta Delgada y tendrá un paso por Punta Arenas, donde sostendrá una serie de reuniones con autoridades locales y regionales, como el gobernador Jorge Flies, el delegado presidencial José Ruiz, entre otras autoridades.

En esta gira por la región en Presidente no visitará el continente antártico, como sí lo hizo en noviembre de 2023. Boric no pisa Magallanes desde la última Navidad, fiesta que festejó con su familia en Punta Arenas.



El alcalde Claudio Radonich junto a Pablo Solís, subgerente de producción de Salmones Blumar, y Geraldine Villalobos de Cervecería Austral, frente al sector donde se desarrollará el Chapuzón del Estrecho.